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No hay relación de amistad con Duarte: Del Mazo

	 

 

 

Carlos Moreno Carreto

Zinacantepec, Méx.- Alfredo del Mazo Maza, candidato de la Coalición PRI-PVEM-PANAL y PES, negó tener alguna relación de

amistad con el ex Gobernador de Veracruz, Javier Duarte, quién fue capturado el pasado fin de semana en Guatemala y que la única

relación fue de carácter institucional, cuando él era Director de Banobras.

Al acudir al municipio de Zinacantepec, donde se reunió con ciudadanos de la región, el candidato priista, señaló que los

señalamientos hechos por la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, sobre la relación con Javier Duarte, son una lástima y

aseguró que esto es porque estos candidatos no tienen propuestas

?Qué lástima que no tengan propuestas y que lo único que puedan hacer es querer desviar la atención por la falta de crecimiento en

la campaña del PAN y yo en lugar de meterme en las opiniones que están haciendo ellos, lo único que puedo decir, es qué cuando yo

fui Director de Banobras, mi función era dar créditos para financiar las grandes obras de infraestructura y darles créditos a los

estados y municipios, no tengo ninguna relación de amistad con Javier Duarte?, aseguró. 

 

Señaló que la foto qué fue publicada por la candidata panista, fue en algún evento donde él asistió como Director de Banobras,

donde se les hizo entrega de créditos a los alcaldes de Veracruz y que fue ahí donde estuvo presente Duarte, cuando él era

gobernador.

Dijo desconocer un desvío de 400 millones de pesos de Banobras y que lo que pueden estar señalando es la autorización de un

financiamiento para la Autopista Naucalpan- Toluca, el cual señaló fue realizado y autorizado en la administración del presidente,

Felipe Calderón y no en la administración de Peña Nieto, cuando él era titular de Banobras.

?No he escuchado ese desvío, yo creo, que se refieren a un financiamiento para la construcción de la autopista Naucalpan-Toluca y

quiero precisar que ese financiamiento se autorizó en la administración anterior, en la administración del Presidente Calderón y la

anterior Directora General del Banco?

Finalmente, Del Mazo Maza, reiteró no tener ninguna amistad con Javier Duarte, lo que se autorizó en la administración de Duarte

fue de carácter institucional, así como el trabajo con los gobiernos municipales de Veracruz.
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